
 ２０２４年を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。今年は年始から心の痛む出来事が相次ぎま

した。能登半島地震、羽田空港で発生した航空機事故で被災された皆様や事故に遭われた皆様に心より

お見舞い申し上げますとともに、犠牲となられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。被災地に向けて

今出来ることを一人一人が考えると同時に、災害への備えをもう一度確認しましょう。 

 南地区コミュニティと南公民館は、地域の皆様の拠り所として、今年も様々な事業に取り組んでまい

りますので、引き続き御理解・御協力賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

年末大掃除へのご協力 

ありがとうございました！

繰 １２月２２日（金）、公民館の定期利用団体等

の皆様にご協力をいただき、年末の大掃除を実施

しました。多くの方のお力をお借りして、窓ふき

や、机その他の備品を移動してのワックスがけな

ど、日常の管理では行き届きにくい箇所を中心に

きれいに清掃していただき、お陰様で気持ちよく

新年を迎える準備が出来ました。 

また、陶芸室やグラウンドの清掃・草刈りは別

日に実施していただき、こちらも多くの方に御協

力いただきました。ご協力いただいた皆様、誠に

ありがとうございました。 

ミニ門松づくり教室 

南小家庭教育学級 

多肉植物の寄せ植えづくり 

１２月８日（金）、「多肉園おひさま」より講師を

お迎えし、南小学校家庭教育学級「多肉植物の寄せ

植えづくり」が開催されました。各自選んだ鉢にピ

ンセットを使って一つ一つ多肉植物を植え、仕上

げに可愛いピックを添えて、とてもおしゃれな寄

せ植えが出来上がりました。 
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 １２月１７日（日）、年末恒例のコミュニティ

福祉部主催「ミニ門松づくり教室」が開催されま

した。昨年に引き続き大森律幸氏を講師にお招き

し、ミニサイズながら本格的な門松を１人１対作

成しました。完成した門松は参加者が各ご家庭に

持ち帰り、お正月の玄関を厳かに彩ってくれたも

のと思います。講師より、飾り終えた後の納め方

についての説明もあり、とても参考になりまし

た。 

南公民館 HP 

(市公式 HP) 

南公民館メール 
QR または 
kou-minami@city.nasushiobara.tochigi.jp 

〒329-2733 

那須塩原市二区町 401 

TEL/FAX 

0287- 36-7341 



切り絵教室閉講 冬休み宿題お助け隊 

トールペイント教室開講 
みそづくり教室 

 

ウエス集めにご協力をお願いします 
南地区コミュニティ福祉部・地域振興部では、ご家庭で不要になったシーツ・タオル・シャツなどを

集めて切り分け、介護施設に届ける活動を行っています。２月中旬にウエスカット作業を行いますの

で、現在ウエスを集めています。皆様のご協力をお願いいたします。 

◇布地は木綿に限ります。必ず洗濯をしてからお持ちください。 

◇ご協力いただける方は、南公民館までお届けください。 

  （祝日を除く毎日８：30～17：15 の時間にお預かりいたします。） 

 １２月６日（水）、全４回にわたり開催した

自主グループ養成講座「切り絵教室」が閉講

しました。川永作雄氏にご指導いただき、猫

や町屋などの絵柄を切っていく細かい作業

で、非常に集中力を要するものでしたが、受

講者全員が真剣に取り組み、素晴らしい作品

が出来上がりました。 

１月５日（金）、南小学校児童の冬休みの宿題への

取り組みを支援するため、地域学校協働本部事業「冬

休み宿題お助け隊」を開催しました。近部眞洞氏に

書道のご指導をいただき、西那須野中学校ボランテ

ィア９名がドリル指導及び書道のサポートを担当、

子どもたちに優しく指導してくれました。参加した

児童は各自が目標としたところまで完成し、安心し

て始業を迎えられたのではないでしょうか。 

 １月１０日（水）、自主グループ養成講座「ト

ールペイント教室」が開講しました。昨年度に

引き続き、鈴木陽子氏を講師にお招きし、全３

回で実施します。今回は合皮製のティッシュケ

ースに色とりどりの絵の具で花の絵付けをし

ていきます。初回は主に筆使いを練習しまし

た。素敵な作品が出来上がると良いですね♪ 

１月１４日（日）、コミュニティ女性部主催「みそ

づくり教室」が開催されました。今年も茨城県結城

市の秋葉糀味噌醸造㈱より講師をお招きし、みその

仕込み（混ぜ込み）作業を行いました。８㎏分の材

料を混ぜ込むのは力の要る大変な作業ですが、均等

によく混ぜるほどに良いみそになるとのことで、参

加者は一生懸命、取り組んでいました。最後に美味

しい麹甘酒の試飲もあり、ほっと一息。我が家の極

上みその完成が待ち遠しいですね。 


